
Ata 08/2021 

Aos dezesseis dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às 18 horas de 

forma virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal da Saúde – CMS, 

para deliberar sobre a respectiva pauta:1 Aprovação do relatório de gestão do 1° 

quadrimestre de 2021; 2 Aprovação de recebimento de Emenda parlamentar 

para uso na atenção básica; 3 10° Conferência Municipal dá saúde; 4 Assuntos 

Gerais. Dando início a reunião o Presidente Jones, comentou se haveria, entre 

os presente, alguma objeção quanto ao Relatório de Gestão do 1° quadrimestre 

de 2021, onde sem objeções foi APROVADO pelos presentes, dando sequência 

Jones passou a palavra para a secretária Lenice falar sobre a emenda 

Parlamentar de R$ 600.000,00 (seiscentos  mil reais) que dentre esse valor R$ 

250.000,000 que poderá ser usado para a atenção básica, como a compra de  

uma  S10  e uma SPIN para facilitar a ida as  consultas de pacientes em outras 

cidades, sendo por Unanimidade foi APROVADA. Cátia passou informações 

sobre a portaria da Covid-19 de 30/03/2021, que foram recebidos R$ 30.000,00 

sendo feito o plano de execução e aplicado na aquisição de medicamentos 

dentre outros materiais. Foi APROVADO por unanimidade o repasse da 

Secretária Estadual da Saúde com prestação até outubro de 2021, nos assuntos 

gerais Cátia mencionou o valor recebido do Sindicato dos Metalúrgicos de Carlos 

Barbosa, relativo ao um almoço organizado pelos mesmo com renda de R$ 

17.600,00 sendo este valor destinado ao Hospital São Roque. Segundo Cátia 

esse valor será aplicado na adequação do Posto de Coleta de Leite Materno e o 

valor residual, será visto posterior onde será destinado. Cátia informou que foi 

recebido da Tramontina 3 cateteres nasal de alto fluxo, isso nos diz que 60% dos 

pacientes deixam de ser entubados.  Sobre a vacinação Covid-19 a secretaria 

Lenice colocou que tivemos muitos casos positivos, mas nenhum com gravidade, 

que o grupo de maior vulnerabilidade, profissionais da saúde, idosos, pessoas 

com comoborbidades e linha de frente, todos esses estão vacinados. Finalizando 

o presidente Jones  agradeceu a presença de todos dando por encerrada a 

reunião. Nada mais havendo a constar encerro a presente ata que será assinada 

por todos os presentes.  

 

_______________________________________________________________ 



T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto 

Secretaria Municipal de Saúde 

__________________AUSENTES____________________________________ 

T – Lucimara Kurmann / S – Renata Noronha    

Secretaria Municipal da Fazenda   AUSENTE   

     

_______________________________________________________________ 

T – Cláudia Pozza / S –  Wiliam Ferrari 

Secretaria Municipal da Administração   

   

_______________________________________________________________ 

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car    

Representantes dos Dentistas   

    

_______________________________________________________________ 

T – Fabiane Schwartz / S – Valdir Weber     

Representantes dos Profissionais Psicólogas    

___________AUSENTES__________________________________________ 

T –  Cristiane Rasia Camilo / S – Isabel Cristina Gerhardt   

Representantes dos Profissionais do SUS  AUSENTE  

 

 

___________________AUSENTES___________________________________ 

T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni   

Representantes da Emater   AUSENTE   

    

_______________________________________________________________ 

T – Catia Argenta / S – Neusa Furlan    

Representantes do Hospital B. São Roque  

   

_______________AUSENTES_______________________________ 

T – Neusa T. Dalmina / S – Vilson Cichelero    

Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais   ausente   

 



 

______________AUSENTES________________________________ 

T – Ildo Spessatto / S – Theresinha Cislaghi    

Representantes da Pastoral da Saúde       AUSENTE 

    

______________________________________________________________ 

T- Janete Ferraco  / S – Daniela Bissolotti    

Representantes da APAE  

     

_______________________________________________________________ 

T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin   

Representantes da ATF  

      

_______________________________________________________________ 

T – Fabiana Baldasso / S – Angela I. Cavagni     

Representantes do MAB    

_____________AUSENTES___________________________________ 

T – Jair Vortmann / S – Ivanir Kominkiewicz 

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca  AUSENTE 

 

 

_______________________________________________________________ 

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri  

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto  

_______________AUSENTES________________________________ 

T – Alceu Aloisio Schommer / S – Delvino Belleboni 

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos   AUSENTE 

    

_______________________________________________________________ 

T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Bianco 

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa 


